
 

Al Presidente del Consiglio Comunale 
 

SEDE 
 

Capannori, 07/07/2008 
 

    INTERROGAZIONE  
 

Oggetto: In merito all’estensione della banda larga nel Comune di Capannori 
 

IL CONSIGLIERE COMUNALE 
  

- Preso atto della convenzione firmata a maggio 2008 fra Provincia di Lucca e 
Regione Toscana che prevede uno stanziamento complessivo di € 
2.327.421,09 per l’estensione della banda larga alle zone non coperte dal 
servizio; 

- Considerato che l'appalto dei lavori per l'estensione della banda larga in 
Provincia di Lucca è stato vinto dalla società “Eutelia”;  

- Considerato il cosiddetto “digital divide” (“emarginazione informatica che di 
fatto impedisce ai cittadini e alle aziende di fruire a pieno dei servizi della 
rete”);   

- Appreso che il territorio comunale di Capannori sarà interessato 
dall’estensione della banda larga;   

- Ricordato, in particolare, che la zona del Compitese è sprovvista, quasi 
totalmente, del servizio adsl, il che comporta un'evidente disparità, in 
negativo, dei residenti nella possibilità di accesso alla banda larga;  

- Considerati i disagi arrecati dalla mancanza di accesso alla banda larga sia 
ai cittadini che alle aziende e ai servizi pubblici (uffici postali, sportelli bancari, 
ed altro);  

- Richiamate  le numerose raccolte di firme effettuate dai cittadini del 
Compitese per usufruire del servizio di banda larga e le richieste pervenute 
dalla Circoscrizione 4 e da Consiglieri Comunali di zona;  

- Preso atto che l’estensione della banda larga verrà effettuata tramite 
l'installazione di antenne e non via cavo;  

- Considerato che l'installazione delle antenne richiederà l'individuazione di 
siti ben localizzati; 

 
 
 



INTERROGA IL SINDACO 
 
Per sapere: 
 

1) Se sono già state rilasciate, dall'Amministrazione comunale di Capannori, 
tutte le autorizzazioni necessarie alla ditta “Eutelia” per l'estensione della 
banda larga; 

2) Quali saranno le frazioni interessate dall’estensione della banda larga;  
3) Dove e come verranno installate le antenne necessarie all’estensione della 

banda larga, se esiste già una mappa dei siti prescelti e quale sarà il numero 
delle antenne necessarie per garantire una corretta fruibilità del servizio da 
parte di tutti;  

4) Se le antenne in oggetto possono rappresentare un pericolo elettromagnetico 
per la popolazione;  

5) Se ci sono differenze di prestazioni fra il metodo che verrà utilizzato 
(antenne) e via cavo;  

6) Quale sia il raggio di copertura del servizio della banda larga garantito da 
ogni singola antenna e se all'aumentare della distanza del computer 
dall'antenna, diminuiscano proporzionalmente anche le prestazioni del 
servizio offerto; 

7) Se ci sono differenze nei costi (canone di abbonamento, attivazione ed altro),  
fra il collegamento via cavo e quello via antenna a parità di prestazioni;  

8) Quali adempimenti devono essere attuati dai cittadini per l’allacciamento alla 
rete e quali sono i requisiti tecnici necessari per effettuare il collegamento; 

9) Quali strumenti verranno adottati per un’adeguata e capillare informazione ai 
cittadini della possibilità di usufruire del servizio di accesso alla banda larga.  


